



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

5. Juli 2024

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Sonnenberg, Kastel, Schierstein, Nordenstadt und Kloppenheim. In den öffentlichen Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Weitere Informationen zur Sitzung finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Sonnenberg trifft sich am Dienstag, 9. Juli, 19 Uhr, in der Ortsverwaltung, Hofgartenplatz 1. Beraten wird über das „Konzept für die Jagd im Wiesbadener Stadtwald in Zeiten des Klimawandels“ und die Finanzmittel. Anträge der Fraktionen befassen sich unter anderem mit den Themen „Vorhaben ‚Entwicklung östlicher Vororte‘ mit Sonnenberger Interessen nicht kompatibel“ und „Rechtzeitige Einsätze der Berufsfeuerwehr Sonnenberg sicherstellen“.

Ebenfalls am Dienstag, 9. Juli, 19 Uhr, tagt der Ortsbeirat Kastel in der Ortsverwaltung, St. Veiter Platz 1, in Kostheim. In der Sitzung stellen sich die neue Leiterin des 2. Polizeireviers, der neue AKK-Beauftragte der Stadt Mainz und der Verein Castanea e.V. den Ortsbeiratsmitgliedern vor. Beraten wird über die „Benennung zweier Wege, die zum Ochsenbrunnen führen“, die Finanzmittel sowie über Anträge der Fraktionen, die sich unter anderem mit der Instandsetzung der Fahrbahn Boelckestraße und „Wohnungsleerstand in beträchtlichem Ausmaß!“ befassen.

Die Sitzung des Ortsbeirats Schierstein findet am Mittwoch, 10. Juli, 18 Uhr, im Inselcafé

Rettbergsaue statt. Ein Sachstandsbericht zur Rettbergsaue steht ebenso auf der Tagesordnung wie Berichte der Arbeitsgruppen, die Finanzmittel und die Einrichtung eines Fußgängerüberwegs in der Rheingaustraße. Der Sitzungsort ist mit der Personenfähre Tamara zu erreichen. Abfahrt vom Schiersteiner Hafen, Hafestraße/Einmündung Schiffergasse, ist um 17.30 Uhr, die Rückfahrt gegen 20.30 bis 21 Uhr. Die Kosten für die Überfahrt von Bürgerinnen und Bürgern, die an der Sitzung teilnehmen, werden vom Ortsbeirat getragen.

Der Ortsbeirat Nordenstadt tagt am Mittwoch, 10. Juli, um 18.30 Uhr im Gemeindezentrum, Hessenring 46. Beratungsthemen sind das Entwicklungskonzept für die östlichen Vororte, die Finanzmittel sowie Anträge der Fraktionen, die sich unter anderem mit dem „Schallschutz Haus der Vereine“, dem „Fußweg zum Sportplatz Oppelner Straße“ und der „Verkehrssicherheit Konrad-Zuse-Straße“ befassen.

Am Mittwoch, 10. Juli, um 19 Uhr, kommt der Ortsbeirat Kloppenheim im Restaurant Poseidon, Oberstraße 8, zu seiner Sitzung zusammen. Beraten wird unter anderem über die Teilfortschreibung des Schulentwicklungsplans, das Entwicklungskonzept für die östlichen Vororte, den Haushalt 2025 und die Finanzmittel. Anträge liegen zum Wiesbadener Nahverkehr und zur Wiesbadener Starkregenvorsorge vor.

+++